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ВЛИЯНИЕ УРОВНЯ ТЕХНИЧЕСКОГО СЕРВИСА 

НА ВЫБОР ФЕРМЕРОМ ОБСЛУЖИВАЮЩЕГО ПРЕДПРИЯТИЯ 
 

Л. Н. Цэдашиева, М. К. Бураев 

 

Иркутский государственный аграрный университет имени А. А. Ежевского, г. Иркутск, Россия 

 

В статье приводятся данные по определению влияния уровня технического сервиса на вы-

бор фермером ремонтно-обслуживающего предприятия. Предприятия технического сервиса 

должны стремиться приспособить свои действия к требованиям сельхозтоваропроизводителей 

(владельцев машин), т. к. современная среда агробизнеса настолько динамична и сложна, что без 

глубинного понимания желаний и мотивов сельхозтоваропроизводителей невозможно правильно 

построить систему сервиса [5]. Эффективность деятельности сельхозтоваропроизводителей во 

многом зависит от организации службы по поддержанию и обеспечению работоспособности тех-

ники [10]. Поэтому исследования должны концентрироваться именно на сути происходящих тен-

денций в сельскохозяйственном производстве и выявлении основных доминант [1]. Основные по-

ложения здесь следующие: поведение сельхозтоваропроизводителей на рынке услуг агротехсерви-

са зависит от их потребностей. Потребности – это выражение скрытых мотивов, которые управ-

ляют спросом. Один и тот же вид услуг может удовлетворять определенный круг потребностей 

сельхозтоваропроизводителей, причем структура потребностей, их приоритеты являются дина-

мичными и меняются во времени. Каждая потребность имеет свою структуру; поэтому общая об-

ласть любой потребности должна быть разбита на составные части, чтобы идентифицировать все 

переменные, из которых складывается потребительская оценка качества услуги. 
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Ключевые слова: сельхозтоваропроизводитель, машинно-тракторный парк, дислокация, 
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THE INFLUENCE OF LEVEL OF TECHNICAL SERVICEFOR 

THE SELECTION OF THE FARMER OF THE SERVICE ENTERPRISE 
 

L. N. Tsedashieva, M. K. Buraev 

 

Irkutsk State Agrarian University named after A. A. Ezhevsky, Irkutsk, Russia 

 

The article contains data on the determination of the influence of the level of technical service on 

the choice of the service enterprise for a farmer. Enterprises of technical service should strive to adapt 

their actions to the requirements of agricultural producers (machine owners), because the modern envi-

ronment of agribusiness is so dynamic and complex that without a deep understanding of the desires and 

motives of agricultural producers it is impossible to build a service system correctly [5]. The effectiveness 

of agricultural producers in many respects depends on the organization of a service to maintain and en-

sure the operability of machinery [10]. Therefore, research should focus on the essence of the current 

trends in agricultural production and the identification of major dominants [1]. The main provisions are as 

follows: the behavior of agricultural producers in the market of agricultural services depends on their 

needs. Needs are an expression of hidden motives that drive demand. One and the same type of service 

can satisfy a certain range of needs of agricultural producers, the structure of needs, their priorities are 

dynamic and changing over time. Each need has its own structure; therefore, the total area of any need 

must be broken down into component parts to identify all the variables from which the consumer's quality 

of service is composed. 

Key words: agricultural producer, machine and tractor Park, dislocation, gravity, enterprise, tech-

nical service, hyperbole. 
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